

Chronique-FAQ #393



Qu'est-ce qu'une programmation croisée ?

Sujet : Chaque personne est soumise à sa programmation. De ce fait, une personne ne peut pas s'approprier la programmation d'une autre personne. Par contre, la personne peut faire partie de la programmation de l'autre personne. On appelle ça une programmation croisée qui fait partie de la programmation entre les personnes.

01. Vous dites : « Par contre, la personne peut faire partie de la programmation de l'autre personne. On appelle ça une programmation croisée qui fait partie de la programmation entre les personnes ». Pourriez-vous développer ?

Une programmation croisée implique plusieurs personnes ainsi que plusieurs entités qui doivent vivre simultanément leur programmation karmique entre les personnes et les entités. Par exemple, il y a eu un fait avéré d'un père et d'un fils où l'entité du père avait ascendance sur l'entité du fils dont l'ego était soumis.

L'entité du père était très contrôlante et l'ego était également enorgueilli par la puissance spirituelle de cette entité. Le père et le fils ont assisté à un groupe de discussion. Il s'est passé un fait inattendu, dans le sens que ma réalité a séparé l'entité du père de l'entité du fils.

Le fils m'a confirmé que depuis cette intervention chirurgicale entre les entités, il se sent libre. Mais cela ne libère pas ces deux personnes de leur entité respective. Dorénavant, chacun devra gérer les actions de son entité.

02. Une programmation croisée implique-t-elle un karma commun ?

Tout à fait, la programmation est forcément croisée, car elle implique plusieurs personnes ainsi que leurs entités qui habitent les personnalités de chacun. Tant et aussi longtemps que l'ego ne sera pas réveillé dans son mental, il restera sous le joug de la programmation karmique.

Toutes les personnes que nous rencontrons font partie d'une programmation croisée issue du karma. Derrière la programmation croisée se cachent des entités dans les personnalités des egos. Il est là le piège de l'Homme. Autrement dit, lorsque l'Homme cessera de se dupliquer à travers les personnalités, il ne sera plus soumis au karma et donc à la programmation croisée entre les egos et les entités.

03. Quelle serait l'attitude dans la forme à adopter vis-à-vis de l'entité, voire de la personne ascendante de ce karma ou de cette programmation croisée ?

La première constatation que l'ego doit faire, c'est de prendre conscience de ses personnalités, parce que les entités se cachent dans les personnalités. L'ego doit également prendre conscience de la programmation karmique et des liens qui le lient à d'autres personnes.

La seule chose que l'ego peut faire, c'est de traverser le karma intelligemment. Cela veut dire : « Ne pas donner de valeur à la forme ». La personne avec laquelle vous êtes lié karmiquement est une forme, voire une personnalité,

donc si vous donnez une valeur à cette personnalité, vous autorisez inconsciemment son entité à croiser le fer avec votre entité, d'où la programmation croisée.

04. Est-il possible que l'entité ascendante, voire maîtresse, inflige au dominé une part de la programmation de son hôte afin d'alléger celui-ci de sa programmation, et donc de supporter le karma de cette personne ?

La réponse est dans la question, dans le sens que le karma qui lie deux personnes entre elles fait partie de la programmation karmique. Autrement dit, il n'y a pas de transfert de karma. Le fait que l'entité primaire inflige de la soumission au dominé était déjà inscrit dans la programmation karmique de chacune des personnes.

Le problème survient lorsque l'ego met de la valeur sur la forme ou la personnalité de l'autre personne. En somme, si l'ego met de la valeur sur la personnalité de la personne avec laquelle il est lié par le karma, il donne son aval inconsciemment aux entités de se servir de sa personnalité pour s'exécuter dans la matière.

Pour répondre à la question, chaque personne supporte son propre karma, le transfert de karma, ça n'existe pas. C'est la programmation karmique qui force les entités à interagir à travers les personnalités de l'ego.

05. Que se passe-t-il dans l'encadrement psychique de la personne qui s'identifie à la personnalité maîtresse dans le contexte d'une programmation croisée ?

Il faut savoir que la programmation croisée fait déjà partie de la programmation karmique entre les personnes. Il n'y a pas d'encadrement psychique entre les personnes qui sont dans des personnalités, c'est plutôt de l'encadrement psychologique ou spirituel selon le cas de figure.

Si la personne s'identifie à l'entité primaire de l'autre personne, cela devient une programmation croisée. Cette programmation croisée est possible lorsque la personne est dans une personnalité spirituelle. Une personne dans son centre mental ne s'identifie pas à l'entité d'une autre personnalité. Au contraire, la personne consciente va demeurer dans son centre mental et ne donnera pas de valeur à la forme de l'autre personne.

06. Est-il possible de s'approprier la programmation d'une autre personne ?

Non. La programmation karmique n'est pas sous le contrôle de l'ego. Pourquoi ? L'ego n'étant pas réveillé dans son mental, il est soumis aux formes de vie occultes dans sa psyché. Les entités utilisent la forme de l'ego à son insu pour se véhiculer dans cette réalité alternative.

Chaque personne a sa propre programmation karmique. Cette programmation est une sorte de signature karmique qui est propre à chacun. Ce qui donne l'illusion de s'approprier la programmation de l'autre personne, c'est la valeur que l'ego met sur la forme de l'autre personne. Cela revient à s'identifier à l'entité primaire de l'autre personne.

Dans ce cas de figure, cela dénote que l'ego n'est pas dans son centre mental, il n'est pas dans son esprit. Au contraire, l'ego est dans une personnalité et la valeur qu'il met sur l'entité de l'autre personne va mettre son ego en initiation astrale.

Comme je dis souvent, l'ego est dans son esprit (le centre mental) ou il est dans son astral (dans l'intellect).

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 31-05-2024
Fiche: id-001479